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РЕФЕРАТ  
 

1. Структура и объем дипломной работы. 

Данная дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, 

оглавления, реферата дипломной работы, введение, трех глав, заключения и 

списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 58 

страниц. Список использованной литературы занимает 4 страницы и 

включает 41 позицию.  

2. Перечень ключевых слов.  

РЕСПУБЛИКА ТАДЖИКИСТАН, СОПРЕДЕЛЬНЫЕ СТРАНЫ, 

ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ШАНХАЙСКАЯ 

ОРГАНИЗАЦИЯ СОТРУДНИЧЕСТВА, ОРГАНИЗАЦИЯ ОБЪЕДИНЕННЫХ 

НАЦИЙ, ДЕМАРКАЦИЯ ГРАНИЦ. ВОДНЫЕ РЕСУРСЫ  

Текст реферата.  

Объект исследования – внешняя политика Республики Таджикистан.  

Предмет исследования – отношения Таджикистана с сопредельными 

государствами.  

Цель исследования – определение вклада Республики Таджикистан в 

укрепление безопасности и стабильности в ЦАР. 

Методы исследования. В работе применены общенаучные методы в 

виде синтеза информации, полученной из источников; индукции и дедукции; 

анализ как способ изучения и обобщения сведений и моделирование, как 

способ применения полученной информации для создания целостной 

картины внешнеполитического курса РТ и еѐ международного положения. 

Полученные результаты и их новизна. Данная дипломная работа – 

одна из немногих, обращающих внимание на такой немаловажный вопрос 

как место Республики Таджикистан в Центрально-Азиатском регионе и 

вклад Таджикистана в безопасность и стабильность в регионе. Автором 

рассмотрены основные международно-политические проблемы, 

существующие в регионе, изучена история становления дипломатии и нового 

формата внешней политики Таджикистана на раннем этапе суверенной 

истории. Практическая новизна работы заключается в использовании ее 

результатов при предиктивном анализе возможного развития процессов, 

протекающих в ЦАР.  

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. 

Использованные материалы и результаты дипломной работы являются 

достоверными. Работа выполнена самостоятельно.  

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы 

могут быть использованы как для дальнейшего исследования проблематики 

внешней политики Республики Таджикистан, так и для последующего 

анализа обстановки в ЦАР.



 

DIPLOMA THESIS ABSTRACT 
 

1. Structure and scope of the diploma thesis.  

The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, 

diploma thesis abstract, introduction, three chapters, conclusion and list of 

references. Total scope of diploma thesis is 66 pages. The list of references 

occupies 4 pages and includes 41 items.   

2. Keywords.  

REPUBLIC OF TAJIKISTAN, NEIGHBORING COUNTRIES, CENTRAL 

ASIA, FOREIGN POLICY, SHANGHAI COOPERATION ORGANIZATION, 

UNITED NATIONS, BORDER DEMARCATION, WATER RESOURCESText 

of the abstract.  

Object of the research – foreign policy of the Republic of Tajikistan  

Subject of the research – relations of Tajikistan with neighboring states. 

Purpose of the research – estimate the scale of contribution of the Republic 

of Tajikistan to ensuring security and stability in the Central Asian region.  

Methods of the research. General scientific methods in form of synthesis of 

information obtained from sources; induction and deduction; analysis as a way of 

studying and summarizing information and modeling as a way of applying the 

information obtained to create a coherent picture of the foreign policy course of 

the Republic of Tajikistan and its international position  

Results and novelty of the diploma thesis. This thesis is one of the few 

scientific works that draws attention to such an important issue as the place of the 

Republic of Tajikistan in the Central Asian region and Tajikistan's contribution to 

security and stability in the region. The author of the thesis underlined the main 

international and political problems existing in the region, studied the history of 

the formation of diplomacy and a new format of Tajikistan's foreign policy at an 

early stage of sovereign history. The practical novelty of the work is to use its 

results in a predictive analysis of the possible evolution of processes taking place 

in the Central Asian region. 

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The material 

used in the diploma thesis and its results are authentic. The research has been 

conducted independently.  

Recommendations on the use of results of the diploma thesis. The results of 

the thesis are able to be used both for further study of the problems of the foreign 

policy of the Republic of Tajikistan and for the subsequent analysis of the 

situation in the Central-Asia region. 

 


